



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Tingkatkan Pengawasan dengan Patroli di Daerah Ramai

Kota Bogor - KOTABOGOR.FR.N.CO.ID

May 20, 2024 - 14:32



Purwakarta - Untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Polsek Bungursari Polres Purwakarta meningkatkan pengawasan dengan mengintensifkan patroli di daerah-daerah yang ramai. Langkah ini diambil sebagai upaya preventif untuk mencegah tindak kriminal dan memberikan rasa

aman kepada masyarakat yang beraktivitas di tempat-tempat umum.

Patroli dilakukan di berbagai lokasi strategis seperti pasar, pusat perbelanjaan, terminal, serta area publik lainnya yang sering menjadi pusat keramaian. Petugas dari berbagai unit, termasuk Unit Lantas dan Unit Reskrim, turut dilibatkan untuk memantau situasi di lapangan dan memastikan keamanan warga.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa peningkatan patroli ini bertujuan untuk menghadirkan polisi di tengah masyarakat dan mencegah terjadinya kejahatan. "Dengan meningkatkan kehadiran petugas di daerah-daerah ramai, kami berusaha mencegah tindak kriminal seperti pencurian, penipuan, dan kejahatan lainnya. Patroli ini juga sebagai bentuk pelayanan kami untuk memberikan rasa aman kepada warga," ujarnya pada hari Senin, 20 Mei 2024.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos menambahkan bahwa patroli ini juga mencakup kegiatan interaksi dengan masyarakat, di mana petugas memberikan himbauan terkait pentingnya kewaspadaan dan cara-cara menghindari menjadi korban kejahatan. "Kami juga mengedukasi warga tentang pentingnya melaporkan setiap kejadian mencurigakan dan menjaga barang-barang pribadi dengan baik," tambahnya.

Selain itu, patroli di daerah ramai juga dimaksudkan untuk mengatur lalu lintas dan memastikan kelancaran arus kendaraan. Petugas Unit Lantas berperan aktif dalam mengatur lalu lintas, menertibkan pelanggaran, dan memberikan edukasi kepada pengendara tentang keselamatan berkendara.

Kehadiran polisi di area publik diharapkan dapat memberikan efek jera kepada pelaku kejahatan dan meningkatkan rasa aman bagi masyarakat. Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus meningkatkan pengawasan dan patroli di wilayahnya demi terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan tertib.

Dengan langkah-langkah proaktif ini, diharapkan masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan tenang, dan kehadiran polisi dapat menjadi penguat dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.